

Familien – bei uns in guten Händen

Das Caritas-Zentrum Pfaffenhofen bietet

Unterstützung für Eltern und Familien in ihrem Erziehungsalltag

- durch die Jugend- und Elternberatung
- durch Beistand in belastenden Situationen und bei Fragen

vielfältige Angebote für Eltern in der frühen Familienphase

- durch Eltern-Kind-Gruppen der Nachbarschaftshilfen
- durch Aktionsangebote und Kurse für Eltern und Kind
- durch Elternbildung in Vorträgen und Elternkursen

für Kleinkinder qualifizierte und liebevolle Betreuung und Begleitung

- durch Tagespflege für Familien
- in Kinderkrippen
- im Kinderpark der Nachbarschaftshilfen

in Zusammenarbeit mit Schulen und Kommunen Unterstützung von Familien

- durch qualifizierte Mittags- und Hausaufgabenbetreuung für Grundschüler
- durch offene Ganztageschulen
- durch Schülerhort

Angebote für die ganze Familie

- im Mehrgenerationenhaus Fam-Netz in Pfaffenhofen
- im Mütterzentrum Wolnzach

seinen Mitarbeitern in der Kinderbetreuung vielfältige Möglichkeiten der Aus- und Fortbildungen und steht für qualifizierte und „Wert“volle Angebote.



Caritas-Zentrum
Pfaffenhofen

www.caritaspfaffenhofen.de